

IDIEM SUSCRIBIO DOS PRESTACION DE SERVICIOS DE CERTIFICACION

Recientemente el Instituto de Investigaciones y Ensayes de Materiales, IDIEM, suscribió dos convenios marco de prestación de servicios de "Certificación de Calidad de Obras de Construcción", con las Empresas Constructoras "García Popelaire" y "Austral".

Ambos convenios fueron suscritos por el Decano, Víctor Pérez y por los Gerentes Generales de dichas Empresas Constructoras, Alejandro García y Arturo Vargas, en una ceremonia realizada en el Salón Azul de IDIEM, que contó con la asistencia de académicos y profesionales, en especial de la Sección Calidad y Tecnología de la Vivienda.

El Director de IDIEM, Pedro Ortigosa único orador de esta ceremonia manifestó:

"Este servicio, Certificación de Calidad de los Proyectos de Construcción, surge en nuestro Instituto el año 1999 como respuesta a la evidente necesidad de un mayor involucramiento del IDIEM como un actor más, en los aspectos de calidad del proceso constructivo, con la misión de introducir las metodologías del aseguramiento de calidad en las obras, verificando la correcta aplicación de los sistemas de autocontrol de las empresas constructoras, para finalmente poder certificar la calidad de las viviendas terminadas. De esta forma creemos estar contribuyendo al mejoramiento de la tan cuestionada calidad de las viviendas en nuestro país.

Para materializar este servicio se crea la Sección Calidad y Tecnología de la Vivienda, impulsada por los ingenieros Federico Delfín, Héctor Hidalgo, actualmente su Jefe, y quien les habla, partiendo en ese momento con un programa piloto con 34 viviendas en la comuna de Quilicura; esta obra y otras que se han incorporado posteriormente han permitido poner a punto las distintas fases involucradas en este proceso, logrando madurar una metodología dinámica basada en el mejoramiento continuo, lo que la hace adaptable a la realidad de cada empresa y de cada obra, con resultados realmente satisfactorios. Este buen desempeño del sistema implementado se ha visto reflejado en la extensión que ha alcanzado

nuestra acción que cubre actualmente obras en diversas ciudades del país desde Antofagasta, pasando por Copiapó, La Serena, Coquimbo, Villa Alemana, Talcahuano, Concepción y con una amplia cobertura en la Región Metropolitana, dando un total de más de 8 mil viviendas.

En este sentido, es muy satisfactorio para nosotros y refuerza nuestro espíritu, que tan importantes empresas como la Empresa Constructora García Popelaire y Constructora Austral nos honren con su confianza al incorporarse a este proceso, y podemos, desde ya, asegurarles que continuaremos realizando importantes esfuerzos para sacar adelante con éxito este proyecto.

Quiero finalmente resaltar la importancia que esta relación que hoy se establece tiene para el posicionamiento del IDIEM en el medio, y la gran repercusión que deberá significar para esta Facultad el poder disponer de un campo de acción que permita una relación fluida de sus alumnos y memoristas con las obras de construcción".

Entre los servicios que prestará IDIEM destacan la "Revisión de los Proyectos de Construcción", la "Validación del Sistema de Autocontrol de las obras en Construcción" y la "Recepción de las Obras de Construcción".

